

**Bundesgesetz, mit dem das Bundesgesetz über die Einrichtung einer Dokumentations- und Informationsstelle für Sektenfragen geändert wird
(Bundessektorenstellen-Abschaffungsgesetz)**

Der Nationalrat hat beschlossen:

Das Bundesgesetz über die Einrichtung einer Dokumentations- und Informationsstelle für Sektenfragen, BGBl. I Nr. 150/1998, zuletzt geändert durch das Bundesgesetz BGBl. I Nr. 50/2025, wird wie folgt geändert:

Nach § 14 wird folgender § 15 samt Überschrift eingefügt:

„Außenkrafttreten

§ 15. Dieses Bundesgesetz tritt mit Kundmachung außer Kraft.“